

## A 24 horas de haber recuperado su libertad, hombre muere baleado en riña en Los Andes

**Por la gravedad de sus lesiones, el sujeto de 40 años fue ingresado a pabellón en el Hospital San Juan de Dios, donde fallece mientras estaba siendo intervenido quirúrgicamente.**

**T**ras cumplir una condena y salir en libertad desde la cárcel de Puerto Montt, un hombre de 40 años **perdió la vida en Los Andes tras verse envuelto en una riña con desconocidos**, situación que está siendo investigada por la Policía de Investigaciones.

En horas de la noche de este miércoles 2 de julio, ingresa al servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios un hombre adulto que **presentaba heridas de bala en su cuerpo**, siendo atendido por personal médico del establecimiento de Los Andes.

Debido a la gravedad de sus lesiones, la víctima del ataque fue in-



gresada a pabellón, donde **fallece mientras se encontraba siendo intervenido quirúrgicamente.**

En virtud a la instrucción del fiscal de turno, personal especializado de la Brigada de Homicidios de los An-

des, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística Regional la PDI Valparaíso, se hicieron presentes en el sitio del suceso para indagar lo ocurrido.

**"El examen externo policial del**

**cadáver determina que la causa de muerte corresponde a heridas traumáticas por proyectil balístico de tipo homicida"**, indicó el subprefecto Hernán García, jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI Los Andes.

El fallecido corresponde a un hombre de 40 años de edad, de nacionalidad chilena, con antecedentes policiales por los delitos de robo. Además, **sólo 24 horas antes (1 de julio) había terminado de cumplir una condena en la cárcel de Puerto Montt.**

En cuanto a las primeras indagatorias, el subprefecto García explicó que "los hechos se desarrollan en la villa Los Copihue, frente al block 8 donde –conforme a los empadronamientos– **el fallecido se involucra en una riña, donde resulta herido"**.

No obstante a lo anterior, se están desarrollando diversas diligencias investigativas con la finalidad de establecer la dinámica hechos ocurridos y, además, dar con la identidad del o los autores de los disparos que le causaron la muerte a este sujeto.